

事務連絡
令和3年4月2日

都道府県
各 指定都市 介護保険主管部（局） 御中
中核市

厚生労働省老健局総務課

厚生労働省老健局職員の会食事案について

新型コロナウイルス感染症の感染防止につきましては、平素よりご尽力をいただいております。御礼申し上げます。

本日、標記について、別添のとおり厚生労働大臣よりお詫びのメッセージを发出了しましたので、管内市町村、関係団体、サービス事業所等への周知についてご協力をお願いいたします。

介護事業所の皆様へ

今般、厚生労働省老健局の職員が、令和3年3月24日に、大人数で深夜24時前まで、送別会の趣旨で会食を行っていた事実が確認されました。

厚生労働省は、新型コロナウイルス感染症対策を進める立場であり、その中で、介護保険を担当し、介護事業所の皆様に対し、感染防止対策の徹底等をお願いしている老健局において、こうしたことが行われたことは、あってはならないことであり、国民の皆様、とりわけ、介護事業所で日々ご苦勞されている皆様に対し、深くお詫び申し上げます。

こうした行為は、国民の皆様からの信用を失墜するものであり、同月30日付けで、関係職員に対し、厳正に処分を行いました。改めて、全職員の認識を徹底するとともに、二度とこうした事案を起こさないよう、そして再度国民の皆様方に信頼いただけるよう、厚生労働省を挙げて全力で取り組んでまいります。

介護事業所の皆様に、厚生労働大臣として、日頃のご尽力への感謝と重ねてのお詫びを申し上げますとともに、新型コロナウイルス感染症の感染防止に向けた取組につきまして、引き続き、ご協力の程お願い申し上げます。

令和3年4月2日

厚生労働大臣 田村憲久